



Teodelina: un pueblo en obra que sueña en grande

Description



created by dji camera





La pandemia del Covid-19 no solo fue un golpe al bolsillo de muchos argentinos sino también para los gobiernos comunales y municipales. A pesar de esta problemática mundial, que atraviesa la segunda ola y con números record de contagios en el país, la Comuna de Teodelina está llevando adelante un plan ambicioso de obras y gestiones inéditas para la localidad. El proyecto de ciudad, la obra de cloacas, asfaltado de calles, la universidad pública, obras en la costanera de la laguna y en el Hogar de Ancianos son los grandes desafíos del presente y del futuro.

“La situación de la pandemia nos llevó a postergar muchos trabajos anhelados, pero con pocos recursos tuvimos que sobreponernos para llevar adelante un plan de acción que busca concretar distintas obras que cambiarán rotundamente la realidad del pueblo”, expresó el presidente comunal Joaquín Poleri, quien lidera un plan de acción denominado “Leo Ramognino”, que pretende transformar Teodelina, una localidad cercana a los 9.000 habitantes.

Luego de un año 2020 muy complejo, la comuna comenzó a impulsar proyectos ambiciosos, como el deseo de declaración de ciudad. “Estamos convencidos de que Teodelina lo necesita ya que nuestras problemáticas son de una ciudad, pero el presupuesto sigue siendo de pueblo. Es hora de que podamos lograrlo ya que somos una comuna muy grande y en crecimiento constante”, indicó el joven jefe comunal.

Fuerte inversión en obras

Tras la adquisición de una máquina hormigonera, pronto culminará la obra de cinco cuadras de asfalto en las calles 9 de Julio y General López, que significó una inversión de cerca de 7 millones de pesos para la comuna. “Nuestro objetivo es pavimentar doce cuadras más con personal y maquinaria comunal para poder optimizar la circulación», agregó Poleri. Asimismo, recientemente adquirieron una máquina de riego asfáltico, para que una vez reacondicionada, pueda destinarse a reparar las calles de asfalto negro que se encuentran deterioradas.

Otro de los objetivos de la actual gestión es ejecutar la obra de cloacas y a través de un convenio con la provincia ya comenzaron a llevarla a cabo: “Es una de las obras más esperadas y de gran magnitud

que llegará para mejorar las condiciones sanitarias de las y los teodelinenses”, dijo el presidente comunal radical.

La Laguna “El Chañar” y su balneario es uno de los atractivos más importantes del sur santafesino que convocó a miles de turistas los fines de semana de verano de las temporadas pre pandemia –por prevención, en la temporada 2020/2021 solo se permitió el ingreso a los vecinos de la localidad. En este sentido Poleri indicó que pretenden ampliar la oferta turística durante todo el año, por eso construirán un paseo costero con fondos propios y fomentarán la pesca deportiva. “La ventaja de contar con un balneario para explotar favorece el movimiento del comercio interno y reactiva significativamente la economía local”, agregó.

El sueño de universidad pública

Como ocurre con la mayoría de los jóvenes en toda la provincia, cuando finalizan sus estudios secundarios se tienen que trasladar a ciudades que cuentan con infraestructura y una amplia oferta educativa pública y privada, como Rosario, Santa Fe, Venado Tuerto o Junín (provincia de Buenos Aires). Es por eso que la comuna comenzó a realizar gestiones para que llegue la universidad pública. “Creemos que la educación es un pilar fundamental y uno de los sueños más grandes de los teodelinenses, es poder contar con esto sin necesidad de viajar. Queremos que nuestros chicos puedan desarrollarse en el pueblo, que tengan posibilidades, que Teodelina no solo sea atractivo turístico, sino también universitario”, describió Poleri.

Plan Mi Barrio y más infraestructura

A través del programa comunal Mi Barrio, el gobierno local está llevando adelante acciones para modernizar y mejorar cada barrio del pueblo, reacondicionando lo existente y emplazando plazoletas de encuentro para los vecinos.

En relación a la infraestructura, la comuna proyecta realizar cuerdas de cordón cuneta y de mejorado con piedra, como así también adquirirán nuevas luminarias led para mejorar el escurrimiento, la iluminación y el tránsito en la localidad.

Por último, Poleri destacó otra obra que pretenden culminar: “Tenemos el compromiso de finalizar la obra del Hogar de Ancianos ya que es la construcción pública más antigua de Teodelina sin terminar”.

CATEGORY

1. Comunales Teodelina
2. Teodelina

Category

1. Comunales Teodelina
2. Teodelina

Date Created

abril 2021

Author

administrador